



Neuer Qualitätsstandard Das Unternehmen Doringer Hytronics in Unterweikersdorf wurde ISO-zertifiziert. „Es ist unser ständiges Bestreben, internationale Qualitätsstandards bei Hydraulik- und Mechatronik-Lösungen anzubieten“, ist Geschäftsführer Bernhard Doringer (Foto) stolz. „Damit bieten wir die Prozesstransparenz, die viele große Industriebetriebe von ihren Zulieferern erwarten“. Mit ISO 9001:2008 werden Arbeitsabläufe und die Produktqualität überprüft- und vergleichbar. Alle der mehr als 100 Mitarbeiter haben sich dazu in den vergangenen Monaten erneut die Unternehmensschwerpunkte wie die „Null-Fehler-Strategie“ bewusst gemacht.